初めての県総体西部ブロック大会!

4月から卓球部も女子ソフトテニス部も日々練習に励んできました。今月は1年生にとって初めての参加となる「県総体西部ブロック大会」が行われました。卓球部は1日目は団体戦の応援、2日目は個人戦に出場しました。テニス部は1日目の団体戦、雨のため延期となった1週間後の個人戦に出場しました。初めての公式戦でかなり緊張をしていましたが、みんなで励まし合ってしっかりと戦い、よい経験や学びになったようです。





















薬物乱用防止教室

6月25日(火)6校時に薬物乱用防止教室が行われました。

<生徒の感想より>

- ○薬物は人の人生を変えるし、まわりの人にも迷惑をかける危険なものだとわかりました。誘われたらちゃんと断る、まわりの人がしていたら警察に伝えてやめさせる、自分から絶対しないようにすることが大切です。今日習ったことを家族や親せきに伝えます。
- ○今まで薬物は大麻やコカインだけだと思っていましたが、市販の風邪薬や咳止めなども容量を守らず使うと薬物乱用になって大変なことになることがわかりました。自分の身を守るためには、いろんなことを知って、誘いを断れる自分でありたいです。



生活記録より



- ◎初めての総体に参加しました。1日目は団体戦だったので、先輩の応援をしました。男子は準優勝で、女子は第3位でした。どちらも県大会に出場できるので、とてもうれしかったです。2日目は個人戦に出て、負けてしまったけれど、先輩は5人が県大会に進むことになりました。すごい先輩を見習って私も強くなりたいです。
- ◎初めての総体の団体戦は負けてしまいましたが、いろんな人達からたくさんの大切なことを教えてもらいました。1週間延びた個人戦も負けてしまいましたが、新人戦に向けて目標ができました。
- ◎今日はこども食堂に行きました。肉じゃがを食べました。 とてもおいしかったです。来月はそうめんだそうです。 今から楽しみです。